

創立記念日にあたって

弊社は令和6年8月23日をもちまして、創立23周年を迎える運びとなりました。これもひとえに弊社を長年に亘りご愛顧いただきましたお客様や株主の皆さまはじめ、多くの関係各位のご支援とご厚情の賜物と心より感謝を申し上げます。

これを機に、いま一度創業の精神に立ちかえり、弊社の社是である「先進的エネルギーサービスで地域社会に貢献する」を成し遂げるべく、役職員一丸となって勇往邁進していく所存でございます。

今後とも倍旧のお引き立てを賜りますよう宜しくお願ひ申し上げます。

令和6年8月23日

代表取締役社長 島袋 久哉

令和6年度全国労働衛生週間を迎えるにあたって

(社長メッセージ)

皆さん、毎日のお仕事、誠にご苦労様です。

今年も全国労働衛生週間が10月1日から7日までの一週間、厚生労働省および中央労働災害防止協会の主唱で全国一斉に行われます。本週間は、労働者の健康確保と労働衛生意識の高揚を目指し、昭和25年から毎年実施され、今年で75回目になります。

今年度のスローガンは「推してます みんな笑顔の 健康職場」です。働く上で基本となる健康の確保を推進することによって、誰もが笑顔で快適に働くことのできるような、愛される職場づくりを目指していくことを表しています。

本週間を機に、自分自身と対話してみましょう。適宜リフレッシュはできていますか? 強いストレスや悩みを抱えていませんか?

また、いつもと雰囲気の違う仲間がいたら積極的に声をかけましょう。皆さん自身と一緒に働く仲間の心とからだの健康が、職場環境全体の健康にもつながります。笑顔が広がる健康職場を役職員一丸となってつくりあげていきましょう。

令和6年10月1日

代表取締役社長 島袋 久哉

政府の「酷暑乗り切り緊急支援」に伴うガス料金の値引きについて

当社は、政府の「酷暑乗り切り緊急支援」に伴い、令和6年8月使用分から10月使用分を対象に、ガスの使用量に応じた料金の値引きを実施しています。

※当社ホームページでもお知らせを掲載(令和6年7月29日)

■ 政府の支援によるガス料金の値引き

政府の支援によるガス料金の値引き単価(税込)は、下の表の通りです。

区分	政府の支援によるガス料金の値引き(値引き単価(税込))	
	令和6年8月～9月使用分	令和6年10月使用分
LNG	21,272円/t	12,156円/t
天然ガス	17.5円/m ³	10円/m ³
都市ガス	17.5円/m ³	10円/m ³

スライド勤務パイロット運用開始

社員の働きやすい環境をつくり、柔軟な働き方の推進を図ることを目的に、9月2日(月)からスライド勤務の試験運用を実施中です。通常の始業時刻(8時30分)を前後1時間スライドできる制度で、7時30分出勤と9時30分出勤が可能となりました。

実際にスライド勤務を活用している社員からは、「7時30分出勤によって、集中力が高まる朝の時間を多く確保できたことで作業効率が上がった」という声や「9時30分出勤によって、渋滞が緩和された時間に通勤することでストレスから開放された」という声が聞こえ、それぞれのワークライフバランスの実現に向けた柔軟な働き方が可能となることを実感しました。

今後は本格導入に向けて、問題点や課題を踏まえて運用ルールをブラッシュアップし、より働きやすい職場環境を目指していきます。



翁長さん



豊川さん

新垣さん

LNG船見学

沖縄電力(株)吉の浦火力発電所さま、大阪ガス(株)さま、日本郵船(株)さまのご厚意により、8月7日(水)にLNG船の見学をさせていただきました。LNG船を間近で見る機会のなかった当社の管理課、ガス営業課を中心とするメンバー8名が見学をいたしました。

吉の浦火力発電所から海上に建つ桟橋を約1km歩いて LNG船に向かいましたが、左右に海が広がるパノラマで、まるで海の上を散歩しているような気分になりました。LNG船は全長約300m、幅約50m、操舵室は水面から10階以上にあるとのことで、各階を移動するためのエレベーターが設置されているなど想像以上に大きな船でした。天然ガスはマイナス162℃まで冷却して液化(LNG)することで、体積が気体の時の600分の1になることから、大量輸送するために可搬性に優れたLNGに状態変化させることでした。また、石油や石炭などを輸送する船に比べて、LNGは極低温貯槽を有しており、貯槽の損傷・漏えい防止と断熱性能に対する高い安全基準が求められるとのことでした。

船内を見学した中で最も印象深かったことは、LNGを計量するための重要なシステムは、使用しない時は物理的に触れないように厳重に管理されていることでした。今回の見学によって、当社のガス供給事業において不可欠なLNGがどのようにして沖縄に運ばれてきたのか知ることができ、大変貴重な体験をさせていただきました。



▲見学した LNG 船



▲桟橋上の集合写真 (右端が筆者)

編 / 集 / 後 / 記 /

○ 6月に沖縄こどもの国から2頭の鹿が脱走した件について、原因の究明が行われてきましたが、ついに、その原因が判明しました。柵の下の地面が雨風によって浸食され、僅かな隙間ができたことです。柵を改良するまで展示スペースは制限され、鹿たちは観覧者から近い場所で過ごすことになります。密度高めの本州鹿を間近で楽しむチャンスです。

○ 毎年恒例の人間ドック。普段は不摂生な生活を送り、検診直前に食事量を抑える悪あがきを行うのも恒例。年齢を重ねるにつれて増える基準値オーバー項目は、毎度のBMI値や悪玉コレステロール値等に加えて、遂に尿酸値が仲間入り。40歳を目前に今思うことは「痛風ごわい」。

1

【社内研修】

メンタルヘルス研修

9月25日(水)に、沖縄産業保健総合支援センター メンタルヘルス対策・両立支援促進員の宮島さまをお招きし、一般職向けメンタルヘルス教育(セルフケア研修)、管理監督者向けメンタルヘルス教育(ラインケア研修)の2部構成で社内研修会を実施しました。

メンタルヘルスケアの基本やセルフコントロールなど、心の健康について理解を深めました。



▲研修の様子

廃棄物管理基礎研修

廃棄物を排出する事業者には、自らの責任において適正に処理しなければならない責務が課せられています。基礎的な廃棄物管理について理解することを目的として、以下の研修を実施しました。また、研修後は研修者の理解度を確認するため、チェックテストを行うなど廃棄物管理に関する理解を深めました。

廃棄物管理基礎研修の研修内容

1. 廃棄物処理法とは
2. 廃棄物管理が重要な理由
3. 不要物が発生したら
4. 不要物の保管を行う
5. 廃棄物の処理を行う
6. 重い排出事業者責任
7. 排出事業者は誰?



2

【社外研修】

他工事管理コース

<受講者のコメント> 宮平 全都さん

7月8日(月)から9日(火)の2日間、大阪ガスネットワーク(株)さまが主催する「他工事管理コース」研修に参加しました。他工事管理は、ガス導管沿線上の他工事(水道工事などのガス工事以外の工事)の情報を的確に把握し、他工事による埋設ガス管の損傷防止を目的としており、日常のガス管沿線パトロールやガス管と干渉する他工事の立会、社外関係者向けの保安PRなど、幅広い活動になります。

今回の研修を通して、大阪ガスネットワーク(株)さまの過去事例をもとにした他工事管理のノウハウや、国内における過去の事故事例などから、他工事管理に必要な知識や業務の重要性を学ばせていただきました。また、研修の意見交換の中で、参加されていた他のガス事業者さまにおける他工事管理の取り組みなどの情報交換もさせていただき、貴重な経験となりました。

日々実施している保安業務の重要性をあらためて認識し、引き続き、保安の確保に貢献できるよう努めています。



▲研修に参加した宮平さん

LNGローリー防災コース

<受講者のコメント> 上原 光孝さん

8月7日(水)に、大阪ガスネットワーク(株)さまが主催する「LNGローリー防災コース」研修に参加しました。研修は①LNG取扱いの基礎知識、②緊急処置訓練、③消火訓練、④LNGローリーの設備概要等で、中身の充実した内容でした。

LNG取扱いの基礎知識では、LNGの性状を確認し、その取扱いの注意点を学びました。緊急処置訓練では、継ぎ手部分からのガス漏洩を止めることができずに大変でした。消火訓練では、水を用いた消火はとても危険であることを体感し、消火器を使っての消火活動を初めて経験しました。

本研修を受けて、今後の仕事において安全に作業を行うことをより一層心掛けたいと思いました。



▲研修に参加した上原さん

3

【社内イベント】

沖縄電力(株)主催による新入生歓迎バレー、バスケットボール大会

バレー大会

7月27日(土)に、浦添総合体育館にて新入生歓迎バレー大会が開催されました。ちょうどW杯が開催されているタイミングと重なり、新入社員の比嘉さんをはじめ、当社の出場者全員が日本代表の気持ちで挑みました。気持ちとは裏腹にプレーは予想通りの爆笑オンパレード!思うように跳べずにアレ?みんなで老化現象には負けまいと励まし合いながら、楽しいバレー大会となりました。

互いに1勝同士で並んだ最後の試合は因縁の相手、沖電グループの(株)リライアンスエナジー沖縄!昨年11月ぶりの対決が実現しました。1-2の接戦で負けはしましたが、両社の試合後の写真が、本大会の写真コンテストで受賞しました。



▲スパイク決まってハイタッチ



▲コンテストで受賞した写真



▲試合後の集合写真

バスケットボール大会

9月22日(日)に、中城村吉の浦総合体育館にて、新入生歓迎バスケットボール大会が開催されました。今回は大会の1ヶ月前から仕事帰りに練習している社員もあり、意気込みが違う!もしかしたら優勝を狙えるかも?と期待し挑みました。

試合は予選・決勝とあり、予選でいきなり2勝をあげることができ、全体4位で決勝トーナメントに進出することができました。決勝トーナメントは強豪チーム揃いの中、大接戦のシーソーゲーム!10-12と負けてしまいましたが、練習の成果が十分に発揮できた大会でした。応援にかけつけてくれた島袋社長、新入社員の比嘉さん、全力を尽くして戦った選手の皆さん、本当に疲れ様でした。



▲必死にボールを奪い合う姿



▲ドライブからの完璧なシュート



▲試合後の集合写真

歓送迎会

新たな門出と出会いを祝する会として、7月12日(金)に定例の歓送迎会を開催しました。今回の主役の一人は仲里政晋さんで、仲里さんは2021年7月に沖縄電力(株)から出向いただき、今年6月末までガス業務課長として当社ガス事業の保安管理に努めていました。仲里さんは帰任の挨拶で3年間の思い出が語られ、参加者も共に過ごした歴史の一幕を振り返りながら杯を重ね、歓談は大いに盛り上がりました。

宴の最後は、新しい仲間の益々の活躍と当社事業の発展に向けて一本締めで締め括りました。



▲歓送迎会の集合写真



▲仲里さんの帰任挨拶

